

Mit grosser Bestürzung nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen

Martin Jörg

4. Juli 1969 – 17. April 2018

Er verstarb nach langer und schwerer Krankheit. Dieser hat er bis zuletzt mit bewundernswerter Energie und grosser Zuversicht die Stirn geboten.

Martin ist am 1. Juli 2002 als erster Mitarbeiter in die asem group (heutige emineo) eingetreten und war bis zuletzt als Principal SAP Softwareengineer bei unseren Kunden tätig.

Wir verlieren mit Martin Jörg einen tollen und wertvollen Mitarbeiter und sind ihm für seinen jahrelangen unermüdlichen Einsatz zu grossem Dank verpflichtet. Seine engagierte und humorvolle Art werden uns in Erinnerung bleiben. Wir denken in dieser schweren Zeit an seine Frau, seine Familie und seine Freunde.

emineo AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung & Mitarbeitende

Die Abschiedsfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt im Familien- und Freundeskreis statt.

Im Sinne von Martin gedenke man der Stiftung Kinderkrebsforschung Schweiz, PC-Konto 45-9876-3, Vermerk «Martin Jörg».